

Früher und heute im Vergleich: VierWirte-Generationen der Ebhardts



Wer durch den Meinharder Ortsteil Jestedt fährt, dem fällt in der Ortsmitte mit Sicherheit das farbenfrohe Fachwerk des Gasthauses Ebhardts Stadl-Wirtschaft auf, das vom heutigen Besitzer 1999 umfangreich renoviert wurde (kleines Foto). Doch so farbenfroh strahlten die vermutlich im 17. Jahrhundert von einer Familie Lenze erbauten Fachwerk-Gebäude, die das große Schwarz-Weiß-Foto zeigt, nicht immer. Um 1900 übernahm mit Heinrich der erste Ebhardt und baute einen Teil der Hofgebäude in einen Tanzsaal um. Drei weitere Generationen der Ebhardts folgten: Nach Heinrich standen Georg und Herbert Ebhardt hinter der Theke. 1998 übernahm Wolfgang Ebhardts Familie, die die Gebäude renovierte und ab 1999 in der Stadl-Wirtschaft ihre Gäste bewirten. sf repro/Foto: siegfried furchert

